

# Comet Commuter Car

## Voiture de banlieue Comet

Thank you for purchasing this Comet commuter car from Rapido Trains Inc. Please note that the minimum radius for these cars is 11 inches. If your cars foul on curves or turnouts, we recommend replacing one or both couplers with Micro-Trains 1016 medium shank couplers.

### WORKING LIGHTS!

Your Comet commuter car includes working lights. These are track powered and will work on DC and DCC. The interior lights default to ON, while the marker lights default to OFF. Wave the Rapido Lighter (included) over the centre of the car roof to turn the interior lights off. Wave it over the roof about 2-3cm from the car end to turn on the marker lights at that end. For cab cars, the lights on the cab end will alternate between marker lights and headlights + ditch lights when using the Lighter.

### MIND THE TRUCKS

The trucks on your Comet commuter car are highly detailed, including the stabiliser arm that would normally be attached to the body. We can't do that in model form, because then the minimum radius would be astronomically large. As such, please be careful handling them. If you break them, be mindful of the next paragraph.

### LIMITED WARRANTY

Rapido Trains Inc. will send you any parts found to be missing or defective in this passenger car, provided they are available. This warranty does not cover any damage from shipping — including loose parts — that may occur after the car has left our warehouse. It also does not cover unexpected plunges to the train room floor. Please call 1 (855) LRC-6917 or email us at [trains@rapidotrains.com](mailto:trains@rapidotrains.com)

### HELP AND SUPPORT

Please contact us if you have any problems with your passenger car. Also please visit the Product Support section of our web site, as we often address common issues. The Product Support section of our web site also includes an exploded diagram of your car.

### KEEP IN TOUCH

Please visit our web site and click on the link to sign up for our newsletter. That way you will not miss a single new release from Rapido, and we also give you behind-the-scenes information about the world of model railroading. You can also check us out on Facebook and see what we've been up to on our YouTube channel.

Nous vous remercions pour l'achat de cette voiture de banlieue Comet. Veuillez prendre note qu'un rayon minimum de 11 pouces est nécessaire afin de permettre à ces voitures de négocier les courbes. Si toutefois elles se décalent dans certaines courbes ou branchements au point de se toucher, nous vous recommandons le remplacement d'un seul ou des deux attelages avec un Micro-Trains 1016 de longueur moyenne.

### LUMIÈRES FONCTIONNELLES

Les lumières de votre voiture de banlieue Comet sont fonctionnelles et alimentées par la voie. Elles s'allumeront tant en DC qu'en DCC. Par défaut, l'éclairage intérieur est ALLUMÉ mais peut-être éteint en agitant la baguette Rapido au dessus du toit au centre de la voiture. Pour ce qui est des signaux de queue, ils sont ÉTEINTS par défaut et peuvent être allumés en agitant la baguette au dessus du toit environ 2-3cm de l'une ou l'autre des extrémités. Pour les voitures munies d'une cabine de contrôle, la baguette magnétique Rapido permet le changement de l'éclairage avant entre les signaux de queue et les phares avant et aussi les phares de fossé.

### SURVEILLES LES BOGIES

Les bogies de votre voiture de banlieue Comet sont exceptionnellement détaillés, incluant le mécanisme de stabilité. En réalité, ces mécanismes sont attachés entre les bogies et la voiture, mais le rayon minimum de la maquette ne permet pas cette caractéristique. S'il vous plaît, soyez prudent lorsque vous manipulez les bogies. Au cas où les détails du mécanisme se cassent, prenez note du paragraphe suivant.

### GARANTIE LIMITÉE

Rapido Trains vous fera parvenir pour cette voiture de banlieue, toute pièce manquante ou défectueuse selon la disponibilité. Cette garantie ne couvre pas les pièces endommagées lors du transport — ainsi que les pièces qui s'en sont détachées — cela peut se produire après que la voiture ait quitté notre entrepôt. La garantie ne couvre également pas la chute d'une voiture vers le sol. Contactez-nous (en anglais seulement) au (855) LRC-6917 ou écrivez-nous à [trains@rapidotrains.com](mailto:trains@rapidotrains.com) (Anglais ou Français).

### AIDE ET SOUTIEN

Si votre voiture comporte une avarie, nous vous prions de communiquer avec nous. Nous vous invitons également à visiter la rubrique Product Support de notre site web, dont le contenu traite périodiquement des problèmes fréquents. Vous y trouverez également un schéma détaillé de la voiture Horizon.

### DEMEUREZ BRANCHÉ

Visitez notre site internet et cliquez sur le lien vous permettant de vous inscrire à notre bulletin de nouvelle. C'est la façon idéale pour ne rien manquer au sujet des nouveaux produits, tout en faisant une incursion au cœur même de l'arrière scène du monde des modélistes ferroviaires. Demeurez branché en nous suivant sur Facebook ainsi que sur notre chaîne YouTube.